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IN PRIMO PIANO: 

  
 Uisp per la Giornata internazionale della donna:  Uisp Piemonte; 

Uisp Alessandria; Uisp Torino 

 Cosmi al Crotone troverà Messias, storie diverse con l’Uisp nel cuore 

 Nuovo DPCM, le palestre non riaprono 

 Milleproroghe in Gazzetta, rinvio scadenze ad ampio raggio. Diventa 

ufficiale la legge di conversione del provvedimento di fine dicembre, 

approvato definitivamente dal Senato la scorsa settimana 

 

 

LE ALTRE NOTIZIE: 

 

 

 Somministrazione di alimenti e bevande nei circoli, ok 

all’emendamento su Vita 

 Lane One: Coronavirus, pechino, Larry Nassar, doping: l’apocalisse 

è dietro l’angolo? 

 Mondiali Quatar 2022, Amnesty International “Il Paese indaghi sulla 

morte dei lavoratori migranti” 

 Calcio femminile: il calcio in rosa di Cuneo non c’è più  

 

 

https://www.facebook.com/uisppiemonte/photos/a.640987799329447/3810366739058188/
https://www.telecitynews24.it/cultura/eventi-manifestazioni/marzo-donna-alessandria-programma-eventi/
https://www.facebook.com/uisp.torino/photos/a.734430239981803/4057313011026826
http://www.uisp.it/nazionale/pagina/cosmi-al-crotone-trover-messias-storie-diverse-con-luisp-nel-cuore
https://www.fiscooggi.it/rubrica/normativa-e-prassi/articolo/milleproroghe-gazzetta-rinvio-scadenze-ad-ampio-raggio?fbclid=IwAR2iH5vC0gMPxq__u3baIL5NJ-WOvrzrDznNX0EBgVmBrJb44bmPrLQHzfw
http://www.vita.it/it/article/2021/03/03/somministrazione-di-alimenti-e-bevande-nei-circoli-ok-allemendamento/158531/
http://www.thesportsexaminer.com/lane-one-coronavirus-beijing-larry-nassar-weightlifting-doping-is-the-apocalypse-right-around-the-corner/?fbclid=IwAR18lP699uej5-5VS1FfqofCgsvBYMccwAXuaM4jLkPQ-wha86YhY4Yz6Ac
http://www.thesportsexaminer.com/lane-one-coronavirus-beijing-larry-nassar-weightlifting-doping-is-the-apocalypse-right-around-the-corner/?fbclid=IwAR18lP699uej5-5VS1FfqofCgsvBYMccwAXuaM4jLkPQ-wha86YhY4Yz6Ac
https://www.sportface.it/calcio/mondiali-qatar-2022-amnesty-international-paese-indaghi-morte-lavoratori-migranti/1296417
https://www.sportface.it/calcio/mondiali-qatar-2022-amnesty-international-paese-indaghi-morte-lavoratori-migranti/1296417


 

 

UISP DAL TERRITORIO 

 

 

 

 Uisp Ferrara, le ballerine di San Martino riprendono le 

lezioni ; Roller Club Arenzano alla prima fase nazionale 

Uisp e tutte le notizie, iniziative, interviste e attività 

dai comitati territoriali Uisp 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La proprietà intellettuale degli articoli è delle fonti (quotidiani o altro) 

specificate all'inizio degli stessi; ogni riproduzione totale o parziale del loro 

contenuto per fini che esulano da un utilizzo di Rassegna Stampa è 

compiuta sotto la responsabilità di chi la esegue 
 

https://fb.watch/3-9AgM_UiJ/
https://fb.watch/3-9AgM_UiJ/
https://fb.watch/3-9LMVBRoh/


 

 
 

 

 

 
 

 
 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 



 
 

 

 
 

 
 

 



 
 
 

 

 
 

 

 
 

 

 



 
 

Cosmi al Crotone troverà Messias, storie diverse con l’Uisp 
nel cuore 

 
 
L'allenatore perugino aveva allenato il Collestrada nel Campionato Uisp Umbria. Junior Messias ha 
incominciato con Balon Mundial Uisp Torino 
  

Capita che le storie del calcio di serie A incontrino l’Uisp e la sua funzione sociale, quella che si 
mischia al fango di un campetto alla periferia di Perugia o nell’hinterland di Torino, città operaia e 
inclusiva. La cronaca di queste ore ci dice che Serse Cosmi è il nuovo allenatore del Crotone, al 
posto di Giovanni Stroppa. Sarà così che il percorso di Serse da Ponte San Giovanni,Perugia e 
quello di Junior Messias, da Belo Horizonte, si incontreranno. Che cosa hanno in comune queste 
due storie? Chissà, forse tanto o poco, ma di sicuro ad intrecciarle c’è il comune incontro con l’Uisp, 
che fecero in una fase importante della loro vita. 

Cosmi torna ad allenare in Serie A dopo oltre 8 anni: l’ultima volta gli era accaduto con il Siena, 
fino a dicembre del 2012. Dopodichè era rientrato nella sua Perugia dove, insieme all’amico 
fraterno Fabrizio Palazzoli, era diventato il punto di riferimento e allenatore nel campionato Uisp del 
Centro Gomme Collestrada (nella foto) per alcune stagioni. Cosmi era regolarmente in panchina, 
mentre in campo c'erano tanti amici di lunga data ed anche alcuni suoi ex giocator in categorie più 
blasonatei, come si vede anche nella foto. Ma tornare a Perugia, fare un’esperienza di territorio, 
sentirsi parte di una comunità di amici in cui scendere in campo è un mezzo e non un fine, devono 
aver ricaricaricato il mitico allenatore del grande Perugia dell'inizio anni Duemila. Quell’esperienza 
ha lasciato valori particolari in Cosmi e anche una cicatrice profonda: il Covid esattamente un 
mese fa si è portato via il suo amico di sempre, Fabrizio Palazzoli, uno dei più rappresentativi 
dirigenti del calcio Uisp in Umbria. Persona straordinaria, conosciuto da tutti per la sua 
generosità. "E adesso? – ha detto Cosmi per ricordare l'amico - sei stato un compagno onnipresente 
della mia vita, abbiamo condiviso gioie impensabili e qualche cocente delusione, io vicino a te, tu 
vicino a me sempre. Fai un buon viaggio Fabri, sei stato il generoso amico di tutti. Ti voglio bene". 

Junior Messias arriva in Italia nel 2011, ha vent’anni ed è in cerca di lavoro a Torino, dove ha 
fatto il corriere di elettrodomestici, vivendo nel quartiere di Barriera di Milano e giocando a calcio con 

http://www.uisp.it/nazionale/newsImg/news12753_big.jpg
https://www.perugia24.net/primo-piano/prima-di-pensare-al-perugia-serse-cosmi-ha-guidato-dalla-panchina-il-centro-gomme-collestrada-nel-campionato-uisp-e-che-vittoria-11625
https://www.perugia24.net/primo-piano/prima-di-pensare-al-perugia-serse-cosmi-ha-guidato-dalla-panchina-il-centro-gomme-collestrada-nel-campionato-uisp-e-che-vittoria-11625
https://www.calciogrifo.it/2021/02/06/addio-a-fabrizio-palazzoni-grande-amico-di-cosmi-e-del-perugia/
https://www.calciogrifo.it/2021/02/06/addio-a-fabrizio-palazzoni-grande-amico-di-cosmi-e-del-perugia/


l’Uisp nello Sport Warique, la formazione della comunità peruviana in Italia che partecipa a Balon 
Mundial, il Torneo per squadre formate da comunità di migranti organizzato dall’Uisp 
Torino. È proprio qui che, nel 2015, viene notato da Ezio Rossi ex allenatore del Toro, che 
scopre il suo talento portandolo con sè in Eccellenza. Da lì il passaggio al Crotone nella stagione 
2019-2020. Grazie ai suoi gol la squadra calabrese arriva in serie A, lui oggi è una bandiera e non 
dimentica mai di essere riconoscente al calcio inclusivo dell’Uisp, lo ripete spesso nelle sue 
interviste. 

Lo sport sociale e per tutti puoi incontrarlo anche in serie A, i valori non si consumano, 
sedimentano e si rincorrono nel corso della vita, in campo e fuori. (I.M.) 

 

 

 
 

 

 
 
 

 

http://www.uisp.it/nazionale/pagina/uisp-torino-avanti-con-il-calcio-sociale-e-per-tutti
http://www.uisp.it/nazionale/pagina/uisp-torino-avanti-con-il-calcio-sociale-e-per-tutti
http://www.uisp.it/nazionale/pagina/uisp-torino-avanti-con-il-calcio-sociale-e-per-tutti


 
 

 

 
 

 
 
 

Milleproroghe in Gazzetta, 
rinvio scadenze ad ampio raggio 

2 Marzo 2021 
Diventa ufficiale la legge di conversione del provvedimento di fine dicembre, approvato definitivamente 
dal Senato la scorsa settimana 

 

Con la legge n. 21 del 26 febbraio 2021, approdata in Gazzetta ufficiale con la serie generale n. 
51 di ieri, 1° marzo, sono diventate operative le nuove date valide per fruire di agevolazioni e 

https://www.gazzettaufficiale.it/atto/serie_generale/caricaDettaglioAtto/originario?atto.dataPubblicazioneGazzetta=2021-03-01&atto.codiceRedazionale=21G00025&elenco30giorni=true


rinviare i pagamenti tributari. Tra riapertura dei termini per la cassa integrazione, blocco degli 
sfratti e proroga dello smart working, sono molti anche i riferimenti al mondo dei tributi nel testo 
approvato definitivamente dal Senato la scorsa settimana. 
 
In particolare, il provvedimento di conversione, del quale la Gazzetta di ieri fornisce anche testo 

coordinato con il decreto originale, ha rimodulato alcune scadenze, disponendo: 

 lo slittamento al 31 dicembre 2021 della sospensione dei termini, già prorogati al 31 dicembre 
scorso, relativi alle agevolazioni per l’acquisto della prima casa (articolo 3, comma 11-quinquies), 

ossia: 
o il termine di 18 mesi dall'acquisto della prima casa entro il quale l'acquirente è tenuto a 

trasferire la residenza nel Comune in cui si trova l'abitazione 
o il 12 mesi per il riacquisto dopo la vendita della casa comperata con le agevolazioni 
o il termine di 12 mesi entro il quale il contribuente acquista un altro immobile da destinare 

ad abitazione principale propria dopo che ha trasferito l'immobile acquistato con i benefici 
"prima casa" prima del decorso dei cinque anni successivi alla stipula dell'atto di acquisto 

o il termine di 12 mesi entro il quale l'acquirente che abbia acquistato un immobile da adibire 
ad abitazione principale, deve procedere alla vendita dell’abitazione ancora in suo 
possesso acquistata usufruendo dei benefici “prima casa” 

o il termine di 12 mesi dall’alienazione dell’immobile acquistato come “prima casa”, entro cui 
deve aver luogo il riacquisto di altra casa di abitazione al fine del riconoscimento, per tale 
ultimo atto di acquisto, di un credito d’imposta fino a concorrenza dell'imposta di registro o 
dell'Iva corrisposta in relazione al precedente acquisto agevolato 

 la proroga al 31 dicembre prossimo della possibilità di usufruire del tax credit vacanze, 
mantenendo al 31 dicembre 2020 il termine di presentazione della domanda (articolo 7, comma 3-
bis) 

 la proroga fino al 31 gennaio 2021 del credito d’imposta per le imprese di produzione 
cinematografica e audiovisiva disposto dal comma 5 dell’articolo 13 della legge n. 220/2016 

(articolo 7, commi 4 e 6) 

 l’estensione al 30 giugno della possibilità di usufruire del credito di imposta pari al 50% dei costi d i 
costituzione o trasformazione in società benefit sostenuti fino al 31 dicembre 2020 (articolo 12 
comma 1-bis) 

 il differimento delle disposizioni a favore delle popolazioni dei territori dell'Italia centrale colpiti dal 
sisma del 2016 (articolo 17-ter) 

 la proroga dal 16 febbraio al 16 marzo prossimo del termine per il versamento dell'imposta sui 
servizi digitali; slitta al 30 aprile la scadenza relativa alla presentazione della relativa dichiarazione 
(articolo 22-quater, che recepisce quanto disposto dall’articolo 2 del Dl n. 3/2021). 

L’articolo 22-bis, inoltre, dispone la proroga dei termini in materia tributaria, sostituendo e 
modificando il contenuto dell'articolo 1 del Dl n. 3/2021, che pertanto è stato abrogato dal 

comma 5 dell’articolo. Vediamolo nel dettaglio. 
Il comma 1, modificando l'articolo 157 del decreto “Rilancio”, prevede che: 

a. gli atti di accertamento, di contestazione, di irrogazione delle sanzioni, di recupero dei crediti d i 
imposta, di liquidazione e di rettifica e liquidazione, per i quali i termini di decadenza scadono tra 
l'8 marzo 2020 ed il 31 dicembre 2020, sono emessi entro il 31 dicembre 2020 e sono notificati nel 
periodo compreso tra il 1° marzo 2021 ed il 28 febbraio 2022, in luogo del precedente periodo 
temporale che andava dal 1° gennaio al 31 dicembre 2021 

b. la notifica, l'invio o la messa a disposizione delle comunicazioni di irregolarità e liquidazione, e di 
alcuni atti di accertamento, viene slittata nel periodo compreso tra il 1° marzo 2021 e il 28 febbraio 
2022 in luogo del precedente arco temporale che andava dal 1° gennaio al 31 dicembre 2021 

c. i termini di decadenza per la notificazione delle cartelle di pagamento relative all'attività di 
liquidazione e di controllo formale e alle somme dovute vengono prorogati di quattordici mesi, 
rispetto al precedente slittamento di un anno 

https://www.gazzettaufficiale.it/atto/vediMenuHTML?atto.dataPubblicazioneGazzetta=2021-03-01&atto.codiceRedazionale=21A01259&tipoSerie=serie_generale&tipoVigenza=originario
https://www.gazzettaufficiale.it/atto/vediMenuHTML?atto.dataPubblicazioneGazzetta=2021-03-01&atto.codiceRedazionale=21A01259&tipoSerie=serie_generale&tipoVigenza=originario
https://def.finanze.it/DocTribFrontend/getArticoloDetailFromResultList.do?id=%7b16C81FFB-5390-402E-90D3-D0F43FCC8E09%7d&codiceOrdinamento=200001300000000&idAttoNormativo=%7bC70E9B7E-56DD-4BE5-83E8-7E23D399A6D0%7d
https://def.finanze.it/DocTribFrontend/getAttoNormativoDetail.do?ACTION=getArticolo&id=%7b812A5714-45DD-49FA-AD0C-88A5E363F11A%7d&codiceOrdinamento=200000200000000&articolo=Articolo%202
https://def.finanze.it/DocTribFrontend/getAttoNormativoDetail.do?ACTION=getArticolo&id=%7b812A5714-45DD-49FA-AD0C-88A5E363F11A%7d&codiceOrdinamento=200000100000000&articolo=Articolo%201


d. che, a fini di un coordinamento, per gli atti in argomento, notificati entro il 28 febbraio 2022 (e non 
più entro l'anno 2021, come precedentemente disposto), non sono dovuti, se previsti, interessi per 
il ritardato pagamento e gli interessi per ritardata iscrizione a ruolo, per il periodo compreso tra il 
1° gennaio 2021 e la data di notifica dell'atto. 

Il comma 2, modificando il comma 1 dell'articolo 68 del “Cura Italia”, fissa al 28 febbraio 2021 il 
termine finale di sospensione dei versamenti derivanti dalle cartelle di pagamento emesse dagli 
agenti della riscossione, nonché dagli avvisi esecutivi relativi sia alle entrate tributarie sia a 
quelle non tributarie, precedentemente sospesi fino al 31 dicembre 2020. 
 
Il comma 3, modificando il comma 1 dell'articolo 152, del “Rilancio”, proroga al 28 febbraio 2021 
il termine di scadenza (precedentemente previsto al 31 dicembre 2020) della sospensione degli 
obblighi di accantonamento derivanti dai pignoramenti presso terzi effettuati dall’agente della 
riscossione, aventi ad oggetto le somme dovute a titolo di stipendio, salario, altre indennità 
relative al rapporto di lavoro o di impiego, comprese quelle dovute a causa di licenziamento, 
nonché a titolo di pensione, di indennità che tengono luogo di pensione, o di assegni di 
quiescenza. 
 
In base al comma 4 restano validi gli atti e i provvedimenti adottati e gli adempimenti svolti 
dall'agente della riscossione nel periodo dal 1° gennaio al 15 gennaio 2021 e sono fatti salvi gli 
effetti che si sono prodotti e i rapporti giuridici sorti; restano acquisiti, in relazione ai versamenti 
eventualmente eseguiti nello stesso periodo, gli interessi di mora, le sanzioni e le somme 

aggiuntive corrisposte. 

 

 

 
 

 
 

 
 

La Commissione Affari Costituzionali del Senato ha approvato ieri un 

emendamento per cui la sospensione delle attività dei circoli ricreativi, 

culturali e sociali, non determina la sospensione delle attività di 

somministrazione di alimenti e bevande. Un punto su cui Arci e Acli 

avevano da tempo sollevato l'allarme 

La Commissione Affari Costituzionali del Senato ha approvato ieri con parere 

favorevole del relatore e del Governo un emendamento al ddl 2066 per la 

Conversione in legge del decreto-legge 14 gennaio 2021, n. 2, sulla 

somministrazione di alimenti e bevande nei circoli ricreativi, culturali e sociali del 

Terzo settore. Sul tema c’erano due emendamenti riformulati con testo identico, 



uno del Pd e uno del Gruppo Misto. Questo il testo definitivo dell’emendamento 

approvato. 

«Fino alla data di cessazione dello stato di emergenza epidemiologica da Covid-

19, la sospensione delle attività dei circoli ricreativi, culturali e sociali, adottata 

nell'ambito delle misure di contrasto e contenimento alla diffusione del virus 

COVID-19 sull'intero territorio nazionale, non determina la sospensione delle 

attività di somministrazione di alimenti e bevande delle associazioni ricomprese tra 

gli enti di Terzo settore di cui al decreto legislativo 3 luglio 2017, n. 117, che 

possono proseguire nel rispetto delle condizioni e dei protocolli di sicurezza stabiliti 

dalla normativa vigente per le attività economiche aventi il medesimo o analogo 

oggetto e secondo modalità tali da evitare qualsiasi forma di assembramento, 

anche occasionale, o qualsiasi forma di aggregazione per le finalità proprie dei 

predetti enti.». 

Dopo l’approvazione definitiva al Senato, la Camera approverà in via definitiva il 

Decreto entro metà marzo. 

 

 

 

 
 
 

I nostri momenti salienti delle competizioni degne di nota dello scorso 

fine settimana in tutto il mondo sono qui. 

Nel dicembre 1776, l'attivista politico americano Thomas Paine iniziò il 

suo primo opuscolo sulla crisi americana con le parole: "Questi sono i 

tempi che mettono alla prova le anime degli uomini". 



Queste parole si applicano ora - a uomini e donne - proprio come hanno 

fatto per molti periodi dalla guerra rivoluzionaria. Per chi è nel mondo 

dello sport internazionale, l'ultimo mese sembra che il pianeta stia 

girando fuori dal suo asse: 
 

Eccone alcuni passaggi: 

 

● Mori di Tokyo 2020 implode, ma il coronavirus incombe ancora 

Gli organizzatori di Tokyo 2020 avevano già le mani piene quando il 

capo del comitato, l'ex primo ministro giapponese Yoshiro Mori , si è 

lamentato il 3 febbraio delle donne che parlano troppo durante le 

riunioni del consiglio. Ci sono voluti solo circa 10 giorni per dimettersi, 
con il ministro federale delle Olimpiadi Seiko Hashimoto al suo posto. 

Molte altre donne verranno aggiunte al Consiglio di Tokyo 2020 in quello 

che potrebbe essere (o non essere) un momento catalizzatore per le 

donne nella società giapponese. Ma niente di tutto questo cambia la 

situazione del coronavirus, la questione se i fan - stranieri o nazionali - 

potranno partecipare ai Giochi quest'estate, la difficoltà nel tenere 

eventi di qualificazione e lo scarso entusiasmo del pubblico per i Giochi 

nello stesso Giappone. 

Hashimoto ha detto la scorsa settimana che la questione degli spettatori 

dovrebbe essere più chiara quando la staffetta della torcia olimpica 
inizierà il 25 marzo; Il capo del CIO Thomas Bach ha pensato che la 

decisione sarà necessaria entro la fine di aprile o l'inizio di maggio. Ma a 

quante persone importerà? 

 

● Le discussioni sul boicottaggio di Pechino 2022 continuano, 

minacciosamente 

Il consenso nel mondo dello sport è che i boicottaggi degli atleti non 

creano il tipo di cambiamento necessario per renderli utili. Dopotutto, i 

Giochi organizzati dai nazisti del 1936 ci hanno regalato Jesse Owens , 
mentre il boicottaggio guidato dagli Stati Uniti del 1980 non ha avuto 

alcun impatto sull'invasione sovietica dell'Afghanistan. 

Ma ciò non significa che i politici non siano innamorati dell'idea di 

pungere l'orgoglio cinese facendo saltare gli atleti del loro paese ai 

Giochi Olimpici Invernali del 2022. La continua brutalità del regime 

cinese a Hong Kong, contro gli uiguri nella provincia dello Xinjiang, le 

minacce contro Taiwan e altro ha dato energia ai funzionari eletti in 

Australia, Canada, Gran Bretagna e altrove. Quei governi sono i 

principali finanziatori dei loro Comitati Olimpici Nazionali. 

Anche negli Stati Uniti, il commento di giovedì scorso del segretario 
stampa della Casa Bianca Jen Psaki ha mostrato che la domanda su 

cosa fare dei Giochi invernali di Pechino era sul radar. Alla domanda se il 



presidente degli Stati Uniti Joe Biden avrebbe "partecipato" ai Giochi, 

Psaki ha risposto: "Non è stata presa una decisione finale su questo. E, 

naturalmente, cercheremo la guida del Comitato Olimpico degli Stati 

Uniti ". 

Il Comitato Olimpico e Paralimpico degli Stati Uniti non è ovviamente a 

favore del boicottaggio. Ma sarà affascinante vedere se il Comitato 
olimpico Usa e il suo Team USA Council on Racial and Social Justice and 

Athletes 'Advisory Council prenderanno una posizione sulla questione, o 

accetteranno. 

È interessante notare che il nuovo presidente del Consiglio consultivo 

degli atleti è l'ex corridore di bob e skeleton Bree Schaaf , il cui profilo 

LinkedIn la elenca come Program Manager per la start-up Global Athlete 

per i diritti dell'atleta. Per quanto riguarda Pechino 2022, tale 

organizzazione ha twittato il 27 febbraio: 

“Migliaia di atleti sono presi nel mezzo. Per la maggior parte, è 
un'occasione irripetibile per la fama e una medaglia. Ma sono da soli. 

Coloro che si esprimono potrebbero essere banditi dagli organismi di 

@Olympics, abbandonati dagli sponsor e minacciati dallo stato cinese ". 

L'USOPC(Comitato Olimpico Usa) non è certo un atleta individuale; gli 

Stati Uniti avranno una delle squadre più grandi a Pechino. E potrebbe 

intraprendere - e guidare altre nazioni in - una protesta silenziosa che la 

dice lunga. Sarà affascinante vedere cosa fanno o non fanno USOPC e 

Schaaf. 

 

● Il suicidio di Geddert non fa che complicare l'infinito scandalo Nassar 
La storia dello scandalo degli abusi di Larry Nassar ha preso una piega 

mortale la scorsa settimana quando l'ex allenatore di ginnastica olimpica 

degli Stati Uniti John Geddert , proprietario di lunga data del club 

Twistars USA Gymnastics nel Michigan, è stato accusato di 24 conteggi 

di crimini dai pubblici ministeri lo scorso giovedì (25 ) e poi si è sparato 

più tardi quel giorno. 

Geddert era stato accusato di 20 capi di traffico di esseri umani, due 

capi di condotta sessuale criminale, racket criminale e menzogna alla 

polizia. Si è suicidato nella sua macchina mentre si trovava in una 
fermata della I-96 a Grand Ledge, nel Michigan. Secondo 

clickondetroit.com 

, "Nassar ha lavorato per Geddert come medico di squadra ed esperto 

medico di Twistars per circa 20 anni". 

Nel frattempo, non c'è fine al caso di fallimento di USA Gymnastics in 

corso presso il tribunale fallimentare degli Stati Uniti del distretto 

meridionale dell'Indiana. Una conferenza di composizione su mandato 

del tribunale che è stata ordinata lo scorso settembre , mediata dal 

giudice James Carr , non ha prodotto alcun risultato fino ad oggi, dopo 

che una proposta di accordo di $ 217,1 milioni offerta nel febbraio 2020 
per i sopravvissuti agli abusi è stata respinta. 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fclickondetroit.com%2F%3Ffbclid%3DIwAR3dN4IJtZTrtfSQ2BbKKK-LCKgtZbnxxV_l2l9A238LweVggLScdca9ehY&h=AT0nfMhw9iPG_QE2P594EHpCszlzJOwZQZnfd9L5W2ENSOHdXkTZNVbcquVBkkrxjYF1oWEC0o0Rud1rxqQ5MdZ64P1yjd7sfPnudggp1PdL2dTm1G0PJlF9GzzS_u1o_qpl&__tn__=-UK-R&c%5b0%5d=AT2y71v_pUlbWYuWvKFxTq2kD1Yj_E2mYX7fDssDOZaaNCK1TctzVm7hCX3UCVVbEarH8Grb7gwScxY4ce3UTNlohoL5iwsQ5XpwWTo57sCiP6fgXztIpTeUpNUKz6Osh1uIo8Ace2Cq1XpI4pCkFIiC6LE


● Federazione internazionale di sollevamento pesi nel caos dopo che la 

lettera del CIO ha ribadito i reclami 

Dopo aver dichiarato per mesi il proprio disappunto per le attività della 

Federazione Internazionale di Sollevamento Pesi, il Comitato Olimpico 

Internazionale ha inviato mercoledì scorso una lettera al Presidente e al 

Segretario Generale dell'IWF elencando i suoi problemi e copiandola a 
tutte le federazioni nazionali IWF e ai 206 Comitati Olimpici Nazionali ( 

24). 

Dopo aver fatto molto poco per molto tempo, il Consiglio Esecutivo 

dell'IWF ha tenuto una riunione di emergenza sabato (27) e ha 

immediatamente invertito la rotta in una serie di aree. Rinviare i 

congressi elettorali e costituzionali previsti per marzo e aprile, in modo 

che una Costituzione possa essere adottata prima delle elezioni? Fatto . 

Consentire al presidente e al vicepresidente della commissione atleti di 

votare alle riunioni del comitato esecutivo? Fatto . Dicci cos'altro fare? 
Certo, assolutamente . 

Il futuro del sollevamento pesi nel programma olimpico, e forse come 

sport internazionale di qualsiasi importanza, dipende dalle sue riforme 

sulla falsariga che il CIO richiede. Ma pochissime persone rinunciano al 

potere volontariamente e il CIO sta essenzialmente dicendo all'IWF che 

chiunque abbia fatto parte dello sforzo governativo mentre si 

svolgevano attività potenzialmente criminali nelle finanze dell'IWF, 

insabbiamenti dopanti, corruzione e altro, deve andarsene. Le elezioni, 

che si terranno questa primavera, determineranno probabilmente il 

destino dell'IWF per Parigi 2024 e oltre. 
Lo stesso vale per l'AIBA e la boxe, che il CIO ha già affermato essere 

così indietro nei suoi sforzi di riforma che il suo comitato di revisione 

non li incontrerà nemmeno. 

 

● La Corte arbitrale per lo sport lascia l'Iran fuori dai guai, per ora 

Il celebre caso del judoka Saeid Mollaei , ex Campione del Mondo, 

costretto a perdere partite ai Mondiali 2019 per non affrontare e non 

dover salire sul podio con la star israeliana Sagi Muki (l'eventuale 

vincitore), ha portato la Federazione Iraniana di Judo a essere sospesa a 
tempo indeterminato dalla Federazione Internazionale di Judo. 

Mollaei è fuggito dai Campionati del Mondo in Giappone per la Germania 

e alla fine è stato accolto in Mongolia, per il quale ora gareggia. La 

Federazione iraniana di judo ha presentato ricorso contro la sua 

sanzione a tempo indeterminato alla Corte Arbitrale dello Sport. 

Lunedi ', il collegio arbitrale decisione “annullato” la sanzione, 

affermando: 

“Il gruppo CAS ha stabilito che l'IRI JF ha commesso gravi violazioni 

delle regole IJF e che le dovrebbero essere imposte sanzioni conformi ai 

regolamenti IJF. Tuttavia, il gruppo CAS ha concluso che il tipo di 
sanzione (sospensione illimitata) imposta nella decisione impugnata del 



22 ottobre 2019 non aveva alcuna base giuridica nei regolamenti IJF. Di 

conseguenza, il Gruppo ha accolto parzialmente il ricorso e ha annullato 

la decisione presa dalla Commissione Disciplinare IJF il 22 ottobre 2019. 

La questione è stata rinviata alla Commissione Disciplinare IJF per le sue 

eventuali ulteriori decisioni. " 

Quindi, anche se gli iraniani non sono fuori dai guai, possono lamentarsi 
di come sono stati trattati ingiustamente. Quali erano i criteri di 

ripristino richiesti? Secondo la Corte, "Iran Judo Federation [deve dare] 

forti garanzie e dimostra che rispetteranno gli Statuti IJF e accetteranno 

che i loro atleti combattano contro gli atleti israeliani". 

Forse vedremo magliette con "la questione dei judoka israeliani" in Iran? 

Non probabile, almeno in qualunque momento presto. 

Tutto ciò fa pensare se lo sport internazionale stia andando a picco, 

anche dopo che la pandemia è stata domata grazie all'ampliamento 

dell'uso dei vaccini. 
La risposta arriverà questa estate e nel febbraio del 2022, quando si 

svolgeranno i Giochi Olimpici Invernali. Se le persone in tutto il mondo - 

e specialmente negli Stati Uniti e in Europa - guarderanno i Giochi a 

frotte, andrà tutto bene. 

La realtà è che la maggior parte, ma non tutti, gli sport che 

compongono il programma dei Giochi dipendono dalla distribuzione da 

parte del CIO delle sue enormi entrate televisive. Se il pubblico di 

spettatori dei Giochi si restringe, la capacità del CIO di supportare questi 

sport, la Corte di Arbitrato per lo Sport, l'Agenzia Mondiale Antidoping e 

così via, saranno compromesse. 
Vedete, in realtà non è tutto circa gli atleti. Il pubblico televisivo dei 

Giochi di questa estate e dei Giochi invernali del 2022 sarà l'arbitro 

finale del futuro del Movimento Olimpico e rinvigorirà il progetto di 

Pierre de Coubertin o inizierà il lento percorso verso il suo giudizio 

finale. 

Rich Perelman 

Editor 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 



 
 

 
 

 
Il gruppo per i diritti umani Amnesty International ha invitato il Qatar,  Paese che ospiterà 
i Mondiali di calcio del 2022, a condurre un’indagine indipendente sulla morte dei lavoratori 

migranti nel paese. Il quotidiano britannico The Guardian ha riferito che più di 6.500 lavoratori 
migranti provenienti da India, Pakistan, Nepal, Bangladesh e Sri Lanka sono morti in Qatar da 
quando il paese si è aggiudicato il diritto di ospitare la Coppa del Mondo 2022 nel 2010. 
L’esperta di Al del Qatar, Regina Spoettl, ha espresso il proprio punto di vista: “Il rapporto è 

profondamente allarmante, gli sforzi di riforma del Qatar non sono stati sufficienti per proteggere 
i lavoratori”. L’ambasciatore del Qatar in Germania, Abdullah bin Mohammed Al Thani, però, 

non è della stessa opinione: “Rapporti come quello del Guardian mirano a fuorviare l’opinione 
pubblica. Il Qatar continua a lavorare con passi costanti e continui per migliorare la situazione 
della forza lavoro straniera nel suo paese”. 
 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 



 
 

 
 

Nell’avamposto del calcio femminile piemontese il pallone non rotola più. Per raccontare la 

scomparsa del Cuneo bisogna partire dalla sua apparizione: primavera del 1969, nascita dell’Alta 

Italia, squadra fortemente voluta da tre cuneesi tra cui Nino Callipo. Un atto da pionieri se non da 

assoluti visionari, in un periodo storico durante il quale la donna cominciava a vincere le primissime 

battaglie per la parità di genere. Il sipario scende formalmente e inesorabilmente il 1o luglio del 

2017, quando il Cuneo femminile cede all’allora neonata Juventus Women il titolo sportivo per 

partecipare alla Serie A. 

Con l’inevitabile diaspora delle calciatrici, tutte svincolate. Poche sono rimaste nella massima 

categoria: Marta Mascarello (Fiorentina), Michela Giordano (Juventus), Emma Errico (Napoli) ed 

Elisabetta Oliviero (Napoli). Molte sono scese in Serie B: alla Riozzese Como, ad esempio, giocano le 

ex biancorosse Federica Russo e Michela Franco, che in quel fatidico 2017 erano approdate proprio 

alla Juventus con l’altra ex biancorossa Simona Sodini. Alcune invece hanno appeso gli scarpini al 

fatidico chiodo a poco più di vent’anni, come Arianna Ozimo e Morena Spanu. 

«È finita male per il calcio cuneese. Abbiamo perso un pezzo di storia», dice senza tanti giri di parole 

Eva Callipo, l’ultima presidente del club biancorosso, figlia di quel Nino Callipo che quasi mezzo 

secolo prima aveva dato il pallone all’altra metà del cielo calcistico cuneese. 

Un passo indietro per il movimento locale, un passo avanti per il movimento nazionale. Aprendo ai 

club professionistici maschili, il calcio in rosa ha fatto il grande salto di qualità compiuto negli ultimi 

anni. Perdendo un po’ di romanticismo, ma acquistando visibilità e forza economica: «C’è chi non ha 

preso bene l’avvento delle società professionistiche, che hanno annientato le piccole realtà come 

appunto il Cuneo – prosegue Eva Callipo, che dopo una felice esperienza al Fossano è recentemente 

diventata dirigente in Figc –. Ma il calcio femminile aveva bisogno di quel tipo di input. La Fiorentina 

e poi la Juve hanno spinto il movimento a un altro livello. E l’Italia al Mondiale 2019 in Francia ha 

messo la ciliegina sulla torta». 

 

Il Cuneo femminile ci ha provato fino all’ultimo, sensibilizzando inutilmente il territorio prima di 

cedere al corteggiamento della Vecchia Signora: «Serviva un supporto economico, altrimenti non ci 



saremmo mai iscritte al campionato di Serie A. Non abbiamo rimpianti, ma resta il grande dispiacere 

di non aver trovato sostegno adeguato per un movimento che in quegli anni era l’eccellenza sportiva 

del Cuneese dopo che l’industriale Valter Lanutti si era ritirato dalla pallavolo. Giocavamo allo stadio 

Paschiero. Eravamo avanti di qualche anno sui tempi». 

Adesso, invece, è come se tutto fosse tornato indietro di oltre mezzo secolo. Dalle stelle alle stalle. 

Anzi, allo stallo. Quasi quattro anni dopo quell’estate del 2017, il calcio in rosa nella città di Cuneo 

vive ancora di ricordi. «Bisognerebbe tirare fuori dal cilindro un dirigente importante – aggiunge 

Callipo – che abbia voglia di rimboccarsi le maniche come è successo al Fossano Calcio». 

Già, a Fossano c’è una Academy Juventus, con Sara Gama testimonial, che ha radunato settanta 

giovani calciatrici. Giocano in Eccellenza, contro altre società della stessa provincia come l’Area 

Calcio Alba Roero, la Giovanile Centallo, il Musiello Saluzzo, il Racco 86 e la Santostefanese. 

Inseguono un pallone e intanto inseguono il sogno di imitare le parabole di Marta Mascarello da 

Monticello d’Alba e di Michela Giordano da Vernante, partite dal Cuneese e approdate al calcio che 

conta. 
2 marzo 2021 | 19:40 
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Più di 50 atlete per il pattinaggio artistico 
Si è svolta la prima fase dei campionati nazionali Uisp 

Si è svolta domenica 28 febbraio la prima 

fase dei campionati nazionali Uisp di pattinaggio artistico. Sono state più di 50 le atlete delle società 

Pattinaggio artistico il Quadrifoglio, Pattinatori estensi, Skate roller e Pattinaggio Bondeno. 

L’evento, che si svolge da anni e che era inserito nel calendario di manifestazioni autorizzate dal Coni, si è 

svolto presso il pattinodromo comunale di Ferrara gestito da Uisp comitato di Ferrara nel rispetto dei protocolli 

covid-19, a porte chiuse e senza l’utilizzo degli spogliatoi. 

“Organizzare eventi è sempre impegnativo – afferma il dirigente Uisp e organizzatore dell’evento, Andrea De 

Vivo – e sicuramente questa situazione ci ha messo a dura prova, tant’è che fino a poche ore dalla gara 

abbiamo dovuto apportare diverse modifiche, ma grazie al grande contributo dei dirigenti delle società 

coinvolte siamo riusciti ad organizzare questa fase di qualificazione. Lo dovevamo al mondo sportivo, lo 

dovevamo a queste bravissime atlete che hanno avuto la fortuna di potersi allenare in virtù della 

partecipazione a queste gare”. 

Le atlete qualificate parteciperanno ora alla fase 2 regionale e poi alla fase 3 nazionale Uisp. 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 



 
Ginnastica artistica, successo La Rosa di Seravezza nella prima 
prova del campionato 

 VersiliaToday Redazione 
 - 03/03/2021 

 

Non c’è pandemia che riesca a smorzare l’entusiasmo e il talento di un gruppo affiatatissimo e ben 
preparato. Lo dimostrano le giovanissime atlete della Ginnastica Artistica La Rosa di Seravezza che 
nella prima prova delle campionato regionale Uisp, domenica scorsa, si sono distinte nelle categorie 
mini prima 3 open A e mini prima 3 open B.  

 

La gara si è svolta nell’inconsueta modalità online, con le squadre nelle rispettive palestre e i giudici 
collegati in video. Il successo ha messo le ali alle ragazze allenate da Francesca Nicoletti e 
Giada Pierini che ieri sera hanno ricevuto i diplomi dalle mani di Francesca Bonin, consigliere 
delegato allo sport del Comune di Seravezza, e che già guardano con fiducia alle prossime prove 
della stagione. «Dopo un anno di stop abbiamo finalmente ritrovato l’emozione della gara», dice 
soddisfatta Francesca Nicoletti nella doppia veste di allenatrice e presidente della società sportiva. 
«Le ragazze sono state fantastiche e così i loro genitori. Li ringraziamo e ci complimentiamo con loro 
per quanto sono riusciti a fare e li sproniamo ad andare avanti con questa convinzione. Un doveroso 
ringraziamento anche a Francesca Bonin, per esserci sempre stata vicina e aver accettato di 
consegnare i diplomi alle ginnaste». 

Bonin sottolinea la difficoltà di fare sport in questo periodo così particolare. «Nell’ultimo anno la 
Ginnastica Artistica La Rosa ha fronteggiato difficoltà di ogni tipo» dice «e nonostante ciò le due 
giovani istruttrici non hanno mai mollato, riuscendo a preparare in modo eccellente le loro allieve. 
Sono rimasta costantemente a fianco della società e i problemi che si sono presentati li 
abbiamo risolti insieme. È per questo che oggi sono doppiamente orgogliosa e ringrazio le allenatrici 
e le bimbe. Esprimo tutta la soddisfazione mia personale e quella dell’Amministrazione comunale di 
Seravezza per il lavoro che stanno portando avanti tenendo alto il nome della nostra città in 
ambito sportivo». 

 

 

 
 

Rinaldi d’argento tra i ’cadetti’ 
Ottimo secondo posto ai Regionali per l’alfiere del Garden 

Erano impegnati su due fronti, gli atleti della Polisportiva Garden Rimini. A 

Bologna sono andati in scena i campionati regionali di nuoto di fondo sulle 

distanze di 3mila e 5mila metri. Cinque i nuotatori e le ‘ondine’ della società 

https://www.versiliatoday.it/author/versiliatoday/


riminese, tutti alla prima esperienza nel fondo indoor: Sara Crociani, Giorgia 

Genghini, Giovanni Rinaldi, Andrea Battelli e Lorenzo Leonardi. Il risultato 

migliore ha sorriso a Rinaldi (foto a fianco), che nella fascia ‘cadetti’ ha catturato 

l’argento. Nella vasca amica si è svolta invece la prima tappa del trofeo 

nazionale Uisp ‘esordienti’. Anche qui i risultati sono stati buoni, a cominciare da 

Liam Casini (esordienti B), che nei 100 metri stile libero ha sbriciolato il 

personale nuotando in 1’12’’94. Bene pure Azzurra Signorini (esordienti A), che 

ha battuto il suo record nei 100 misti (1’25’’52). 

 

 

 

 
 

 
 

CASALBORDINO – A Casalbordino Lido conto alla rovescia per la quarta edizione 
del Trofeo Bistrot 69: nonostante la critica situazione legata all’evolversi della 
pandemia da Covid-19, con innumerevoli ed ammirevoli sforzi, gli organizzatori 
della Polisportiva Casalbike-Team Iachini Cycling vogliono assicurare il 
mantenimento di una tradizione del fuoristrada abruzzese di inizio stagione, in 
sinergia con l’amministrazione comunale di Casalbordino (tornata in zona arancione). 
Inserita nella lista Coni come evento di preminente interesse nazionale e in 
programma domenica 7 marzo, la gara di mountain bike è valida come come prima 
prova del Criterium Nazionale Mtb Marathon Uisp e anche come prima prova de “I 
Sentieri d’Abruzzo” (campionato regionale d’inverno) con il quartier generale, il 
ritrovo (alle 8:00), la partenza (alle 10:00) e l’arrivo a Casalbordino Lido presso Bar 
Bistrot in via Bachelet (zona lungomare). 
Sono attesi tanti bikers da tutto l’Abruzzo e alcuni dalle regioni limitrofe a pedalare 
nell’entroterra di Casalbordino su un anello di 13,7 chilometri da compiere 3 volte 
(dislivello complessivo 680 metri) dove non si tocca mai l’asfalto. 

“Non è possibile iscriversi e pagare sul posto, stiamo adottando scrupolosamente 
tutte le accortezze necessarie affinchè la manifestazione si possa svolgere nella 
massima sicurezza. Non sarà previsto il pubblico all’evento ed anche il pasta party 
finale, nell’intento di non creare troppi assembramenti” spiega l’organizzatore 
dell’evento Bruno Fantini. 
Con le dovute attenzioni e malgrado le complicazioni del momento, gli organizzatori 
sapranno tirare fuori il meglio e ad accogliere con entusiasmo i protagonisti 
dell’evento come piccolo segno di ripartenza di tutta l’attività del fuoristrada sotto 
l’egida della Uisp Settore di Attività Ciclismo Abruzzo e Molise. 

ISCRIZIONI 



Alla quota di 20 euro (chip + pacco gara) entro e non oltre giovedi 4 marzo tramite 
Postpay Evolution n° 5333 1711 2378 8560 Fantini Bruno C.F. 
FNTBRNS3R21G237P. Inviare ricevuta di avvenuto pagamento e la foto della tessera 
valida per l’anno in corso tramite whatsapp al numero 3338024294. 
Tutte le info sull’anti Covid e le autocertificazioni sono disponibili sulla pagina 
Facebook del comitato organizzatore https://www.facebook.com/Casalbike 

Trofeo Bistrot 69 edizione 2021 a Casalbordino: ecco quando ultima modifica: 2021-
03-02T18:32:57+00:00 da Marina Denegri 
 
 

 
 

 
 

Gli studenti degli Istituti Magnaghi e Bertolucci 

hanno incontrato il prof. Beltrami nell’ambito del 

progetto contro l’abbandono sportivo promosso da 

Upi, Provincia, Uisp, Csi, Comuni e Pinco 

PARMA – Nuovo appuntamento nei giorni scorsi per No drop, no out, il 

progetto contro l’abbandono sportivo promosso da Upi Emilia-Romagna, con le 

Province di Parma, Reggio, Modena e Piacenza, in collaborazione con Uisp, Csi, Comuni 

e Pinco srl. 

il Prof. Gianfranco Beltrami, Vice presidente della Federazione Medico Sportiva 

Italiana, professore a contratto presso l’Università di Parma e docente di Medicina dello 

Sport all’Università telematica San Raffaele di Roma, ha incontrato gli studenti 



dell’Istituto Alberghiero Magnaghi di Salsomaggiore e del Liceo Sportivo Bertolucci di 

Parma, partner del progetto. 

L’incontro ha consentito agli studenti di confrontarsi con il professore sui temi che 

stanno sviluppando durante il loro percorso e che dovranno restituire nei due eventi in 

programma ad aprile, nei Comuni di Neviano degli Arduini e Polesine-Zibello, ai coetanei 

delle scuole secondarie di I grado. 

In particolare i ragazzi della classe terza dell’Istituto Alberghiero Magnaghi, nell’ambito 

della Scienze degli alimenti, si sono dedicati allo studio della corretta alimentazione 

nell’attività sportiva, valutando diversi aspetti ed approcci, mentre la classe quinta 

del Bertolucci ha affrontato il tema dell’attività motoria vista come un potente mezzo 

per raggiungere il benessere in diverse fasce d’età correlato alla preparazione al 

brevetto di Personal trainer. 

Il prof. Beltrami ha ribadito la fondamentale importanza di una sana alimentazione e 

di una attività fisica regolare in età giovanile, non solo per mantenere un buono stato 

di salute fisica e psicologica, ma anche per favorire l’apprendimento ed i buoni risultati 

scolastici e per mitigare i danni legati alla scarsa socializzazione in questo periodo 

di pandemia. 

No drop no out si pone l’obiettivo di riavvicinare i giovani alla pratica sportiva, in 

particolare attraverso gli sport di strada e contrastare la sedentarietà, sensibilizzando a 

corretti stili di vita e ad una sana alimentazione dei ragazzi tra i 14 e i 20 anni. 

In provincia di Parma le attività del progetto si concluderanno il 15 e 16 aprile nei 

comuni di Neviano degli Arduini e Polesine-Zibello con due eventi dimostrativi che 

permetteranno a tutti i giovani iscritti di sperimentare, in sicurezza, gli sport di 

strada (come lo skateboard) in un apposito circuito allestito e di condividere il lavoro di 

ricerca dei giovani studenti coinvolti. 

”Si tratta di un progetto innovativo, coordinato nel Parmense dall’Ufficio 

Programmazione scolastica della Provincia di Parma, che promuove attività sportive 

senza necessità di strutture e quindi di limitazioni – sottolinea il vice presidente della 

Provincia di Parma Alessandro Garbasi – Inoltre contribuisce a incentivare la 

conoscenza di contesti periferici con i loro prodotti locali e attrattività ambientali, 

culturali e storiche.” 



No drop no out rientra nell’ambito di “Azione ProvincEgiovani”, il bando promosso 

dal Dipartimento per le Politiche giovanili e il Servizio Civile Universale della Presidenza 

del Consiglio dei Ministri. 

 

 
 
 

 
 



 
 

 
 
 
 



 
 

 
 
Fondo e Regionali, gli atleti del Garden sempre protagonisti 

 

Redazione 

02 marzo 2021 15:14 

 

Un altro weekend di gare ha visto protagonisti gli atleti della Polisportiva Garden Rimini scesi in 
vasca a Rimini nella 1a tappa del Trofeo Nazionale Uisp delle Regioni (squadra Esordienti) e nei 
Campionati Regionali di Nuoto di Fondo (alcuni atleti più grandi nei 3.000 e 5.000 metri) andati 
invece in scena a Bologna. 

Alle gare di fondo hanno preso parte 5 atleti, ognuno di loro alla prima prova nel fondo indoor: 
Giorgia  Genghini e Sara Crociani tra le ragazze, Giovanni Rinaldi, Andrea Battelli e Lorenzo 
Leonardi tra i ragazzi. Tra questi ultimi, da menzionare la medaglia d’argento per Giovanni 
Rinaldi, secondo nella categoria Cadetti; una prova dura, che ha dato la possibilità a tutti i 
ragazzi di mettersi alla prova e di continuare il proprio percorso di crescita con stimoli differenti. 

Fondo e Regionali, gli atleti del Garden sempre protagonisti 
„Ottimi risultati anche per gli Esordienti, che con entusiasmo hanno partecipato Trofeo Nazionale Uisp svoltosi 
nelle acque casalinghe di via Euterpe al Garden Sporting Center. Da segnalare Liam Casini tra gli Esordienti B 
 che nei 100 stile ha migliorato sensibilmente il personale in 1’12”94 e Azzurra Signorini tra gli Esordienti A, 
che nei 100 misti ha siglato il suo personal best con il tempo di 1’25”52. I tecnici sono molto soddisfatti del 
percorso di tutti i ragazzi che dai più piccoli ai più grandi, continuano a mettersi alla prova e a crescere.“ 
 
 
 

https://citynews-riminitoday.stgy.ovh/~media/original-hi/22803265316617/rinaldi_garden_-2.jpg


 
 

 
 
 
 

La gara si è svolta nell’inconsueta modalità online, con le squadre nelle rispettive 
palestre e i giudici collegati in video. Il successo ha messo le ali alle ragazze allenate da 
Francesca Nicoletti e Giada Pierini che ieri sera hanno ricevuto i diplomi dalle mani 
di Francesca Bonin, consigliere delegato allo sport del Comune di Seravezza, e che già 
guardano con fiducia alle prossime prove della stagione. «Dopo un anno di stop abbiamo 
finalmente ritrovato l’emozione della gara», dice soddisfatta Francesca Nicoletti 
nella doppia veste di allenatrice e presidente della società sportiva. 

Bonin sottolinea la difficoltà di fare sport in questo periodo così particolare. «Nell’ultimo 
anno la Ginnastica Artistica La Rosa ha fronteggiato difficoltà di ogni tipo» dice «e 
nonostante ciò le due giovani istruttrici non hanno mai mollato, riuscendo a preparare in 
modo eccellente le loro allieve. 
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Alla terza edizione del Cross Gora Quaro Policarpo Crisci ottimo 2° di 
categoria 
Alla gara di rilevanza nazionale bene anche l'altro biellese in gara, Paolo 

Orsetti. 



 

Si è tenuta domenica 28 febbraio la terza edizione del Cross Gora Quaro a Pavone Canavese, 
evento organizzato dal comitato UISP Ivrea & Canavese, in collaborazione con Castlerun, Avis 
Ivrea, il Comune e la pro loco di Pavone. 

Alla gara, di rilevanza nazionale e prova del circuito campestre canavesano Uisp, hanno 
partecipato più di cento persone, in un percorso a giro unico di 5,5, km. 

Ottimo il risultato del biellese Crisci Policarpo che si è classificato 2º nella categoria SM 45; 
presente anche il biellese Paolo Orsetti, classificato 17esimo nella stessa categoria. 

 

 

 

 

 

 

È andata in scena o per meglio dire in piazza, domenica 28 Febbraio, il Flash Mob organizzato 
da SDA Danza UISP Rimini. 

60 adolescenti di sette diverse scuole si sono dati appuntamento in Piazza Cavour, nel centro 
di Rimini, per portare all’attenzione di pubblico e istituzioni la propria fragilità, vitalità e il bisogno 
di esserci e stare insieme. A prescindere da questo infausto momento e tutti i limiti che impone. 

L’emergenza sanitaria che dura da più di un anno ha stravolto in adolescenti e pre-adolescenti, 

quelle abitudini alle relazioni che nei giovani sono linfa vitale per una crescita sana ed 
equilibrata. In particolare, la concomitanza di didattica a distanza e preclusione della pratica 



artistica-sportiva è stata per molte ragazze e ragazzi un cambiamento talmente drastico 
dell’incedere quotidiano da smarrire i loro stessi obiettivi di vita, speranze e sogni, a cui nessuna 
istituzione ha potuto rispondere o lenire in alcun modo. 

B-You, OFF ART, SpazioCorpo, New Grafic Ballet, H.O.P.E. for DANCE, Scuola Di Balletto 
di Rimini e Accademia Antonella Bartolacci con le rispettive direttrici, direttori, insegnanti e 
coreografi hanno organizzato questa azione collettiva sotto l’egida di UISP territoriale Rimini e 
con l’accompagnamento musicale di Fabio Mina e Jon Beney. 

La performance di grande impatto emotivo si è conclusa sopra parti dell’ultimo discorso del 
neo-presidente Mario Draghi fatto al Meeting di Rimini, frasi che con grande attenzione 

mettono al centro i giovani, i loro percorsi formativi e la complessa economia debitoria che 
erediteranno all’indomani di questa pandemia. 

Presenti alla manifestazione l’assessore alla Cultura Giampiero Piscaglia e la dirigente Laura 
Fontana, che hanno condiviso la necessità di mantenere forte attenzione sull’universo giovanile 

e affermato la volontà di farlo attraverso nuove iniziative culturali. 
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